

IQRA BILINGUAL ACADEMY

"GROWING TO SERVE YOU BETTER."

"GRANDIR POUR MIEUX VOUS SERVIR"

A PRE-K THRU GRADE 12
ISLAMIC-CENTERED INTERNATIONAL SCHOOL
Toutes les classes de la maternelle (6 mots) à la terminale



HEADQUARTERS: POINT E
4314 ALLEES SEYDOU NOUROU TALL
NEW CAMPUS: 2 VOIES LIBERTÉ 6
DERRIÈRE SAMU MUNICIPAL DAKAR



TELEPHONE: 33-824-67-92 / 77 543-43-22

EMAIL: IQRABACLOUD@GMAIL.COM

Image Consent Form 2023-2024

We are sending you this parental consent form to both inform you and to request permission for your child's photo/image and personally identifiable information to be published on the school websites or teacher blogs.

As you are aware, there are potential dangers associated with the posting of personally identifiable information on a web site since global access to the Internet does not allow us to control who may access such information. These dangers have always existed; however, we do want to celebrate your child/children and his/her/their work.

Pursuant to law, we will not release any personally identifiable information without prior written consent from you as parent or guardian. Personally, identifiable information includes student names, photo or image, residential addresses, e-mail address, phone numbers and locations and times of class trips.

If you, as the parent or guardian, wish to rescind this agreement, you may do so at any time in writing by sending a letter to the principal of your child's/Vice Principal and such rescission will take effect upon receipt by the school.

Please check one of the following choices:

- I/We GRANT permission for a photo/image that includes this student **without any other personal identifiers** to be published on the school and/or teacher blogs, web sites or other official school internet sites such as YouTube, etc.
- I/We GRANT permission for this student's photo/image and **name (First name and last initial only)** to be published on the school and/or teacher blogs, web sites or other official school internet sites such as YouTube, etc..
- I /WE DO NOT GRANT permission for photo/image that includes this student to be published on the school and/or teacher blogs, web sites or other official school internet sites such as YouTube, etc.

Student Name: (please print)Grade: _____

PLEASE FILL OUT THIS FORM FOR EACH CHILD.

Print name of Parent/Guardian: (print) _____

Signature of Parent/Guardian: (sign) _____ Date: _____

IQRA BILINGUAL ACADEMY

"GROWING TO SERVE YOU BETTER."

"GRANDIR POUR MIEUX VOUS SERVIR"

A PRE-K THRU GRADE 12
ISLAMIC-CENTERED INTERNATIONAL SCHOOL
Toutes les classes de la maternelle (6 mois) à la terminale



HEADQUARTERS: POINT E
4314 ALLEES SEYDOU NOUROU TALL
NEW CAMPUS: 2 VOIES LIBERTÉ 6
DERRIÈRE SAMU MUNICIPAL DAKAR



TELEPHONE: 33-824-67-92 / 77 543-43-22

EMAIL: IQRABACLOUD@GMAIL.COM

FORMULAIRE DE CONSENTEMENT A LA DIFFUSION D'IMAGES 2023-2024

Ce formulaire d'autorisation parentale a pour but de vous informer et de vous demander l'autorisation de publier la photo/l'image de votre enfant ou toute autre information permettant de l'identifier sur les sites web scolaires ou les blogs d'enseignants.

Vous n'êtes pas sans savoir que la publication de photos ou d'images personnelles de votre enfant sur les sites web des écoles ou les blogs d'enseignants pourrait s'avérer dangereuse, dans la mesure où l'accès mondial à l'internet ne nous permet pas de contrôler qui peut accéder à ces informations. De tels risques ont toujours existé ; néanmoins, notre volonté est de mettre en valeur votre/vos enfant(s) et son/leur travail/leurs travaux.

En vertu de la loi, nous ne divulguons aucune information personnelle susceptible de vous identifier sans avoir préalablement obtenu votre consentement écrit en tant que parent ou tuteur. Les informations personnelles identifiables comprennent le nom des élèves, leur photo ou image, leur adresse résidentielle, leur adresse électronique, leur numéro de téléphone ainsi que les lieux et heures des sorties scolaires.

Par ailleurs, si vous souhaitez, en tant que parent ou tuteur, résilier le présent accord, vous pouvez le faire à tout moment par écrit en envoyant une lettre au directeur ou au proviseur de l'école de votre enfant, et la résiliation prendra effet dès réception par l'école.

Prière de cocher une des options suivantes :

- _____ JE DONNE/NOUS DONNONS l'autorisation de publier une photo/image de cet élève, **sans autres identificateurs personnels**, sur le blog de l'école et/ou de l'enseignant, sur des sites web ou d'autres sites Internet officiels de l'école tels que youtube, etc.
- _____ J'ACCEPTÉ/NOUS ACCEPTONS que la photo/image et **le nom (prénom et initiale du nom seulement)** de cet élève soient publiés sur les blogs de l'école et/ou des enseignants, les sites web ou autres sites internet officiels de l'école tels que youtube, etc.
- _____ JE/NOUS N'AUTORISONS PAS que la photo/image de cet élève soit publiée sur le site web de l'école et/ou sur les blogs des enseignants, les sites web ou d'autres sites web officiels de l'école tels que youtube, etc. publié sur les blogs de l'école et/ou des enseignants, les sites web ou autres sites internet officiels de l'école tels que youtube, etc.

VEUILLEZ REMPLIR CE FORMULAIRE POUR CHAQUE ENFANT.

Nom de l'élève : (en lettres capitales) _____ Classe : _____

Nom du Parent/Tuteur : (en lettres capitales) _____

Signature du parent/tuteur : (signer) Date : _____